



UNIVERSIDAD

Un catedrático de Física Atómica ofrece una charla sobre Fukushima

M. B.
TORO

El acto de clausura del curso en la Universidad de la Experiencia de Toro contará por primera vez con una conferencia, ya que hasta ahora solo se incluían en el acto inaugural. En esta ocasión será el catedrático de Física Atómica, Molecular y Nuclear de la Universidad de Salamanca, Francisco Fernández González, quien lleve a cabo este cometido con una conferencia que llevará por título *Las lecciones de Fukushima*.

El acto tendrá lugar el próximo día 9 de junio en el teatro Latorre, a las 18 horas, y contará, además, con la presencia de el vicerrector de docencia de la Usal, José Ángel Domínguez, el gerente territorial de Servicios Sociales, Eutimio Contra, el alcalde de Toro, Jesús Sedano, y la coordinadora del programa en la localidad, Teresa de Pedro. Un total de 113 alumnos han cursado estudios este curso en la delegación toresana. ■